

# Infomairie



Retrouvez vos infos :  
Errouville.mairie54

## « Spécial »

### ► L'école Jules Ferry...

① Le cambriolage survenu à l'école le 31 décembre ne s'est pas fait « sans effraction ». Après un contrôle minutieux, la porte de sécurité (salle de motricité) a été forcée par le bas. Une méthode que l'on retrouve sur trois cambriolages exécutés à Errouville.



Nul doute que cette ou ces personne(s) connaissait (ent) l'endroit où se situait le coffre. Il n'y a que par cette entrée qu'il était possible d'accéder directement dans la salle de motricité. La porte du bureau étant systématiquement fermée par la directrice... « Faute de grives on mange des merles » : alors ces indéliçats se sont rabattus sur les trois ordinateurs portable, notamment celui du tableau interactif, ce qui bloque les cours.

② Nous avons un nouveau Directeur académique des services de l'Éducation nationale de Meurthe et Moselle : M. Philippe TIQUET, qui me communique différents sujets, dont l'avenir de l'école.

LA SOLUTION MINISTÉRIELLE  
Aux CLASSES SURCHARGÉES



Le RPI et bien sûr, la carte scolaire. Les deux sont liés, mais il faut reconsidérer un réseau, dans le cadre d'une « convention rurale », ce qui nécessite un travail de concertation qui ne peut se faire sous la pression conjuguée de la carte scolaire et du calendrier électoral.

**Le dossier sera repris en temps utile.**

## ► Conseil municipal du 27/01/2020 « essentiel »

### ► Réserve incendie au village...

Un dossier DETR (Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux), exercice 2020 a été présenté pour le 31 janvier. Après les différents contrôles avec le SDIS d'Audun-le-Roman, il a été décidé d'installer une réserve incendie de 60 m<sup>3</sup> en haut de la rue de Hollande, avec poteau bleu dit « Pégase » qui viendrait en support du poteau existant. Ce qui permettrait de distribuer sur ces deux points de l'installation 110 m<sup>3</sup>/heure.



Coût prévisionnel.....23 265€/HT

Subventionné à 40% sur le Hors taxe.

Avec l'acquisition du terrain (8 295€), l'installation globale revient à 36 213€/TTC et nous devons avoir l'aval des bâtiments de France.

### ► Coupe rase des épicéas...

Suite aux attaques de scolytes (chenilles), nous avons essayé de vendre sur pied nos épicéas à plusieurs reprises, mais malheureusement nous n'avons pas trouvé preneur... pour ces 380 m<sup>3</sup>.

Une première pour nous !

Cette coupe sanitaire se fera en bois façonné. Mais à ce jour, les possibilités d'écoulement se font vers le sud-ouest de la France. Dans ces conditions s'ouvrent des aides de l'État pour le transport des bois.



Coût d'exploitation (abattage, façonnage, débardage des produits) : 16 €/HT/m<sup>3</sup> + assistance technique = coût d'exploitation à 19,64€/HT/m<sup>3</sup>.

Le prix de vente de ce bois est de 60 €/HT/m<sup>3</sup>. La destination vers le Sud-Ouest avec un coût de transport de 45€/HT/m<sup>3</sup>

Et une aide au transport de l'état de 20 €HT/m<sup>3</sup>...

Coût de l'Exploitation = 7 836€/TTC.

Achat 60 €HT/m<sup>3</sup> = 23 940€/TTC.

Transport 45€HT/m<sup>3</sup> = 20 520€/TTC.

Aide de l'Etat 20 HT/m<sup>3</sup> = 7 600 €/m<sup>3</sup>.

Solde pour la commune bénéficiaire 3 284€ TTC. Gros développement pour peu de résultats.

• La route forestière entre le petit stand de tir et le grand stand de tir est fermée à la circulation pendant les coupes...  
Panneaux rue Jean Lamour et arbres couchés en début de route au sommet de la cote.

► Arrêté Préfectoral... du 20/01...

Le personnel technique de la Fédération départementale des chasseurs est autorisé à utiliser des sources lumineuses dans le cadre des comptages nocturnes organisés pour suivre les populations de gibier.

La Fédération départementale des chasseurs est chargée d'informer directement les services de police, pour cette opération, ainsi que les maires...



Ces comptages nocturnes se dérouleront les 3-4-5-6-7-10-11-12-13-14-17-18-19-20-21-24-25-26-27-28 février et les 2-3-4-5-6 mars 2020.

► Loi du 27 décembre 2019...

Cette loi concerne une part de la vie quotidienne des élus locaux dans les communes rurales... libertés locales... droits de protection.

Ce texte prévoit une meilleure représentativité des communes dans la gouvernance de l'intercommunalité et davantage de flexibilité dans la répartition des compétences au sein du bloc communal.

Dans le cadre de l'incivilité, le maire aura désormais la possibilité de sanctionner par des amendes administratives et des astreintes certaines infractions simples qui empoisonnent la vie des concitoyens.

① Plan local d'urbanisme...

Ce transfert de compétence est obligatoire, mais désormais les communes concernées par un plan de secteur peuvent

donner leur avis avant l'approbation du PLU intercommunal. Alors que cette prérogative relevait du seul président de l'EPCI aujourd'hui.

② Modifier les règles de représentation au sein des syndicats mixtes...

Cette disposition concerne la représentation de la commune dans un syndicat mixte, il n'est plus possible de se faire représenter par un citoyen non élu.

③ La CLECT (Commission de transfert de charges). Avant le transfert de compétences des communes à l'EPCI une commission doit évaluer le coût estimatif de ce transfert. En effet, les conséquences d'une telle décision étant durable, il est préférable que les assemblées délibérantes puissent se prononcer en connaissance de cause.

► Du déjà vu !



Cela se passe également au village... !

► Machine à pain...

Nous avons demandé à ERDF de nous installer un compteur et un disjoncteur en mairie, le 10 01 2020 pour le 1<sup>er</sup> mars. Réponse pas de disponibilité avant le 24 avril 2020.

► Regards...

• L'Espagne représente 56% de la production d'oranges de l'Union européenne.

• Il faut 50 ans pour qu'une boîte de conserve se décompose et 450 ans pour une bouteille plastique.

• Chaque jour, 325 000 personnes accèdent pour la première fois à l'électricité.

• Plus de 50% de la population mondiale vivent dans 7 pays : le Brésil, la Chine, les Etats-Unis, l'Inde, l'Indonésie, le Nigéria et le Pakistan.

• 6 millions d'hectares ont été ravagés par les incendies en Australie en 2019, 7 fois plus qu'en Amazonie.

• Nombre de prisonniers pour 100 000 habitants : 100 en France, 147 au Royaume-Uni, 76 en Allemagne.